
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, dass die Antwort auf die kleine Anfrage des Ratsmitgliedes 

Kühlenthal zu diesem Thema den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt wird und in den 

Haushaltsberatungen des Haupt- und Finanzausschusses über die Thematik beraten wird. 

 


